

# Sustituidos más 25.000 aires acondicionados en primer mes de la Operación Cambalache

Autor Administrator  
Monday, 01 de August de 2016  
Modificado el Sunday, 31 de July de 2016

AVN

La Guaira, 29 Jul. AVN.- Más de 25.000 aires acondicionados de alto consumo han sido sustituidos por equipos nuevos de menor demanda energética, en los primeros 14 estados atendidos mediante la Operación Cambalache que realiza el Gobierno Bolivariano desde el primero de julio de este año.

Este viernes, en el estado Vargas, el ministro del Poder Popular para la Energía Eléctrica, Luis Motta Domínguez, estuvo presente en los estacionamientos internos del Puerto de La Guaira, donde se inició la distribución de 3.000 nuevos equipos, de los 15.000 previstos para esta entidad del litoral central en esta primera fase.

Estimamos que para este año se sustituyan en todo el país 2,5 millones de equipos aprobados por el presidente de la República, Nicolás Maduro, con lo que se prevé un ahorro en el consumo de hasta 4.000 MW, cifra que considera importante pues representa casi la mitad de lo que produce la Central Termoeléctrica Guri, en la primera casa de máquinas, afirmó Motta Domínguez.

Aseguramos que igualmente se avanza en la sustitución de bombillos en todo el país. De los 31 millones de bombillos que se ordenaron cambiar, ahora solamente nos restan 2 millones 796 mil por entregar y estamos esperando otra remesa que viene en camino, dijo.

A través de la Gobernación de Vargas también se canalizó la donación de 6 equipos a personas de esos recursos con condición de discapacidad, y además se acordó la adquisición de 200 aires acondicionados para la dotación de la red hospitalaria y ambulatoria de la entidad, así como de los Centros de Diagnóstico Integral (CDI), Servicio de Rehabilitación Integral (SRI) y módulos de la Misión Barrio Adentro.

Tenemos estimado adquirir 200 equipos: 100 de 18.000 BTU y 100 más de 12.000 BTU para garantizar un servicio óptimo a los varguenses que acuden a nuestros centros de salud, indicó el mandatario.

A través de la articulación con Corpoelec, para septiembre de iniciará un curso de Electricidad Básica para un grupo de 22 jóvenes que fueron captados para ser formados e insertados como mano de obra calificada en el sector turístico y hotelero.

Operativo

Los aires ofrecidos en este operativo en el Puerto de La Guaira son de 12.000 y 14.500 BTU (para ventana) y 12.000 y 18.000 BTU (split). Sus costos de comercialización están publicados en la página del Ministerio de Energía-electrica.

Cada persona deberá consignar copia de la Cédula de Identidad, el voucher de la última factura cancelada del servicio eléctrico y entregar hasta tres equipos de aire acondicionados de alto consumo, en buen estado, objeto de sustitución. En el lugar hay punto de venta tanto para la cancelación de los aires nuevos, como para ponerse al día con la Corporación Eléctrica Nacional (Corpoelec).

Los aires acondicionados viejos, una vez probado su funcionamiento, son destruidos para su posterior transformación en materiales de construcción.

Los habitantes de Vargas que acudan al operativo deben evitar llevar niños al área portuaria, pues su permanencia en estos lugares está prohibida de acuerdo con convenciones internacionales de seguridad.

<http://www.avn.info.ve/contenido/sustituidos-mas-25000-aires-acondicionados-primer-mes-operacion-cambalache>